

# 理系女子学生のための進学相談会 テクノ・フェスタを開催しました(9/17月・祝)

今年も名古屋工業大学と協催で「テクノ・フェスタ」を開催しました。このイベントは理系を志望する女子学生の皆さんへ、工学部ではどのようなことを学ぶか等を、女子大学生や大学女性教員、民間企業の女子社員などが紹介するイベントです。工業大学ならではの実験・実習の模様や、女子学生の大学生活の様子、大学卒業後の進路などについてお伝えしています。

## <プログラム> 工学の勧め



- ・自分のことを話して紹介して下さったので説得力があった。
- ・学生目線での細かな説明が分かりやすかった。

## パネルディスカッション



- ・質問したら真剣に答えてもらえて嬉しかった。
- ・アルバイトの話や受験勉強の話が聞けて良かった。

## ランチチャッティング



- ・学生の方がとても気さくな方でとても話しやすかった。
- ・いろいろな疑問が解決できた。他の高校の人とも話せて良かった。

## 模擬授業(光とは何か)



- ・凄く楽しかったし、絶対工学部に行きたいと思う決め手になりました！
- ・光以外の話も聞けて90分間楽しかったです。